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近视率越来越高 电脑手机是祸首
!!!!!!

电脑!电视!手机等电子产品越来越

多地深入到我们的生活当中" 给我们带

来快乐!方便的同时"也使越来越多的年

轻人患上了近视"如何解除病痛# 周口市

中医院艾格眼科的眼科专家为大家解答

这方面的问题$

问! 近视患者越来越年轻化" 小学

生#中学生的近视发生率越来越高"你怎

么看这个问题$多大年龄适合做手术$激

光手术后视力会反弹吗$

答!全国学生爱眼工程最新抽样调查

统计!从小学生到初中生"高中生!近视

率越来越高!大学生近视率高达
879

# 全

国近视眼人数已近
:

亿! 近视率居世界

之首$ 近视率越来越高!其中一个重要原

因是电脑%手机的普及!少儿视神经功能

尚未发育成熟! 受到不良刺激时会造成

视力损害$

要避免电脑辐射! 其一是严格控制

在电脑前工作"学习的时间!或是
;7

分

钟就要有意识地看看远处! 或是多到户

外活动$ 其二是为电脑

配一个保护屏!事实证

明!只要能买到质量可

靠的保护屏!对减少辐

射还是大有帮助的$ 其

三是定时为眼睛点些

眼药水!有些保健眼药

水可起到缓解视疲劳

的作用$ 这些眼保护措施!不仅少儿适

用 ! 成人用电脑同样也应遵循上述原

则$

近视的危害不仅在于视物不清"疲

劳!还可导致多种眼病$ 我国每年新增白

内障致盲患者约
<7

万人!目前白内障有

年轻化的趋势! 原因之一就是高度近视

导致白内障提前$ 专家提醒!轻度近视应

及时防治! 如任其发展成中度甚至高度

近视&

<77

度以上'!将增加市民患各种眼

部疾病的风险$

目前准分子激光治疗已经成为治疗

近视的有效手段!但由于就业求学需要!

少数病人在屈光状态还没有稳定的情况

下去手术!以后近视可能会有所发展$ 所

以我们控制手术年龄在
3=

周岁以上!而

且手术后患者一定要坚持健康用眼$ 当

术后视力稳定以后 &大约一周后就比较

好了!而真正稳定一般需要
>?<

个月!因

人而异'!手术的效果将是持久的!几乎

没有回退$

报名电话!
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地址!周口市中医院

暑期轻松摘眼镜"
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由郑州艾格眼科专家实施近视手术" 双眼手术费
;888

元%

曙光行动
477

例白内障免费手术正式启动%

大雨过后
新修路面下沉开裂

市住建局!地下通信管道承重有限所致

!

晚报记者 朱海龙 通讯员 木子 文
!

图

本报讯 前几天! 我市连降大雨$

<

月
>7

日!有细心市民拨打本报新闻热线

称!周口市区八一大道与黄河路交叉口

东南角路面出现下沉%开裂现象!(这是

刚修的路!去年年底才通的车!一场大雨

就冲坏了) *

当日
8

时许!记者在现场看到!路面

下沉"开裂长约
;

米!缝隙约
;

厘米%如

图&!有关人员在下沉"开裂路面附近设

围挡提醒过往车辆行人注意安全$

(前天我就发现这里的路面开裂了!

都不敢在这一片儿行走了$ *市民庞先

生说!(这条路是去年
3;

月份才修好通

车的$ *

记者采访期间! 看到几名工人在收

拾下沉路面附近窨井里的线缆! 他们均

声称不知道路面为何下沉"开裂$

对此!市住建局城建科工作人员称+

(路面下沉"开裂跟下雨没有关系$ 这是

因为路面下沉位置下面的通信管道以前

在人行道上!设计承重有限!现在路面扩

宽后!正好处在路口!经常有各种车辆经

过!承重增加!造成路面下沉"开裂$目前

我们已通知通信公司排查市区通信管道

的安全隐患!以便尽快进行整修维护!我

们则负责监督维修质量$ 由于近几天阴

雨连绵!没法修复!他们计划天晴了再施

工$ *

!"#$%&'()*+,-.

事发和谐家园小区 原因正在调查

!

晚报记者 王凯

本报讯
<

月
>7

日! 家住周口市区育

新路和谐家园小区的王先生拨打本报新

闻热线称!他们小区许多居民近日出现呕

吐 "腹泻 "发烧等症状 !附近诊所挤满患

者$

部分家庭多人出现呕吐腹泻等症状

当天下午!记者刚来到和谐家园小区!

小区居民郭老太就着急地向记者介绍情

况+(我孙子还不到两岁!已经呕吐几天了!

刚开始我没太在意!就给他喂了点药!但是

一天后他又开始呕吐!且吐得很厉害!也不

吃东西$我儿子昨天开始呕吐!我儿媳今天

开始腹泻! 他们两个现在还在诊所输液

呢$ *

记者采访得知! 和谐家园小区有百余

名居民近日出现呕吐"腹泻等症状$

居民李女士说+(我们一家都出现了腹

泻"呕吐等症状!我儿子的情况稍好些!我

和我爱人呕吐"腹泻好几天了$ *

准备带着孙女去输液的王老太哽咽着

说+(我孙女才
33

岁!她因为呕吐"腹泻昨

天已经输
>

瓶液了!还是没见好!这到底是

咋回事呢) *

诊所挤满居民 症状基本相同

记者采访的居民中 ! 有的是几天前

身体就出现不适 ! 有的是刚刚才有症

状$

记者在和谐家园小区门口的一家诊所

看到!里面挤满了输液的居民!他们均声称

是和谐家园小区居民!症状基本相同$该诊

所的张医生介绍+(今天我们诊所里的人还

稍微少些!前两天人多得都坐不下$这几天

有很多呕吐" 腹泻的附近居民来我们这里

就诊$ *

小区物业!正配合有关部门进行调查

对于目前小区内出现的情况!和谐家

园小区物业经理胡经理告诉记者!自
<

月

;=

日起! 他们就陆续接到业主的反映电

话$ 据保守统计!到目前为止!已经有
47

多户居民家中有人出现呕吐"腹泻"发烧

等症状$ (很多居民反映说可能是水的问

题!但是并没有发现自来水中有杂质或者

异味!为了慎重起见!我们第一时间就和

自来水公司还有卫生防疫部门进行了联

系! 自来水公司和卫生防疫部门
<

月
;8

日来小区提取了自来水样本!今天卫生防

疫部门还在小区的净水器里提取了水样

打算拿去化验 !我们正在等官方的检测结

果$ 目前小区物业已经通知业主!希望他

们在原因查明之前!饮用自来水一定要烧

开$ *

周口银龙水务有限公司!正和市疾控

中心联合检查居民致病原因

和谐家园小区居民陆续出现呕吐"腹

泻等症状后! 他们大都怀疑是自来水出

现了问题!现在都不敢饮用了$ 对此!记

者采访了周口银龙水务有限公司相关负

责人$ 该负责人介绍!饮用水在出厂前有

着严格的检验程序!市疾控中心对此也有

严格的检查!所以市民饮用的自来水符合

国家关于饮用水的相关标准!不会出现问

题$ (现在我们要重点检查的是和谐家园

小区内的一些供水设备是否有问题$接到

小区居民反映后! 我们对此高度重视!目

前正对从和谐家园小区提取的水样进行

化验!虽然水质化验需要一个过程!但我

们一定会尽快查明是否是自来水的问

题$ *
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河南科技大学中外合作办学项目
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年继续招收机械设计制造及自动化

%理
3:7

&! 计算机科学与技术 %理
57

&!

工商管理 %文
:7@

理
:7

& 和车辆工程

%理
337

& 等
:

个专业的普通本科生 "

学制均为
:

年'

项目由国际教育学院组织实施和

管理 " 学院借鉴国外大学的先进教学

理念 # 依托校内优势专业并引进合作

院校的教师 # 教材 # 教学方法等优质

教学资源 " 培养面向国际人才市场 #

具有较强竞争能力的高级应用型技术

和管理人才 & 通过加强英语教学和

'雅思( 培训等" 全面提高项目学生的

英语应用能力 " 以便学生出国深造和

接受外教授课 & 学院坚持以学生为本

的理念 " 进行精细化管理 " 加强对学

生思想 # 学习 # 生活 # 就业方面的指

导%

特别提醒考生及其家长注意!
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我

校中外合作办学项目在豫招生代码为
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在我校学习期间学费为
./,,,

元
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生
0

年 %
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详情请参阅河南科技大学

)招生简章*%
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